

Mitteilungen der Botanischen Staatssammlung München
Heft 12 Juni 1955

begründet von K. Suessenguth †
fortgeführt von H. Merxmüller

Am 7. April 1955 verstarb der Begründer dieser Zeitschrift,
der langjährige Leiter der Botanischen Staatssammlung München,

ABTEILUNGSDIREKTOR PROFESSOR

DR. KARL SUESSENGUTH

Honorarprofessor an der Universität München

im 62. Lebensjahr völlig unerwartet während eines Aufenthaltes in Italien.

Mit ihm ist ein hervorragender Vertreter der botanischen Wissenschaften,
ein um Systematik, Geographie und Phylogenie der Pflanzen hochver-
dienter Forscher, ein väterlicher Freund seiner Schüler, von uns gegangen.